



ARSIP NASIONAL REPUBLIK INDONESIA

Jalan Ampera Raya No. 7, Jakarta 12560, Telp. 021-7805851, Fax. 021-7810280, 7805812
<http://www.anri.go.id>, e-mail : info@anri.go.id

SIARAN PERS

NOMOR: HM.02.07/3/2023

Jakarta, 18 April 2023

Tentang

Mudik, Pastikan Keamanan Penyimpanan Arsip Keluarga

Jakarta - (18/4/2023), Menjelang Hari Raya Idulfitri, tak sedikit masyarakat Indonesia yang pulang kampung atau mudik ke kampung halaman. Tradisi mudik sudah menjadi kebiasaan masyarakat Indonesia yang kerap dimanfaatkan untuk bersilaturahmi dengan sanak famili. Selama mudik, masyarakat akan meninggalkan tempat tinggal untuk beberapa waktu yang tentunya harus dijaga keamanannya agar terhindar dari hal-hal yang tidak diinginkan. Tidak hanya keamanan tempat tinggal, kondisi kesehatan tubuh dan fisik kendaraan, masyarakat juga hendaknya memperhatikan penyimpanan dokumen atau arsip keluarga dalam keadaan aman.

Kepala Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI), Imam Gunarto menyampaikan bahwa sebelum mudik hendaknya masyarakat sudah memastikan arsip keluarga dalam keadaan aman. "Masyarakat dapat menyimpan dokumen keluarga dalam map arsip untuk tiap-tiap anggota keluarga yang disatukan dalam tas atau boks yang aman dari hal-hal yang tidak diinginkan (misalnya banjir atau gangguan hama)," jelas Imam.

Ditambahkan olehnya, masyarakat juga dapat melakukan duplikasi sebagai *back up* dalam format digital dengan memanfaatkan fitur foto atau pemindaian (*scan*) pada *smartphone*. Kemudian menyimpan *file* digital tersebut di memori *handphone* atau *cloud* pribadi. Selanjutnya, masyarakat dapat mudik dengan tenang dan nyaman.

Sebagai informasi, pengelolaan arsip keluarga menjadi tanggung jawab setiap anggota keluarga, karena arsip keluarga memiliki keterkaitan dengan hak-hak keperdataan. Apabila masyarakat di wilayah Jakarta, Bogor, Depok, Tangerang dan Bekasi berminat merestorasi arsip keluarganya, maka masyarakat dapat memanfaatkan Layanan Restorasi Arsip Keluarga (Laraska) yang disediakan ANRI setiap hari kerja. Adapun informasi lebih lanjut mengenai Laraska disilakan menghubungi nomor telp. (021) 7805851 ext. 406/704 dan nomor whatsapp +62 857-1812-2951. ***

Informasi lebih lanjut hubungi:
Biro Perencanaan dan Humas ANRI
Email: humas@anri.go.id